



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. 0355

Mercoledì 28.05.2025

Sommario:

◆ **Telegramma del Santo Padre Leone XIV per il 70° della Conferenza di Rio de Janeiro e della creazione del CELAM**

◆ **Telegramma del Santo Padre Leone XIV per il 70° della Conferenza di Rio de Janeiro e della creazione del CELAM**

Pubblichiamo di seguito il telegramma inviato per il 70° della Prima Conferenza dell'Episcopato Latino Americano e della creazione CELAM - dal Santo Padre Leone XIV – all' Em.mo Cardinale Jaime Spengler Arcivescovo di Porto Alegre e Presidente del Celam:

Telegramma del Santo Padre

SR CARDENALJAIME SPENGLER

ARZOBISPO DE PORTO ALEGRE

PRESIDENTE DEL CELAM

CON OCASIÓN DE LA 40ª ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL CELAM, EN LA QUE SE CONMEMORAN EL 70º ANIVERSARIO DE LA PRIMERA CONFERENCIA DEL EPISCOPADO LATINOAMERICANO Y DE LA CREACIÓN DE ESE CONSEJO EPISCOPAL, SALUDO CORDIALMENTE A TODOS LOS OBISPOS DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE, REUNIDOS EN ESPÍRITU COLEGIAL PARA DISCERNIR JUNTOS LOS DESAFÍOS QUE EL TIEMPO ACTUAL PRESENTA A LA IGLESIA EN AMÉRICA LATINA, Y BUSCAR, EN COMUNIÓN AFECTIVA Y EFECTIVA, INICIATIVAS PASTORALES QUE LLEVEN A SOLUCIONES SEGÚN LOS CRITERIOS DE LA SAGRADA ESCRITURA, LA TRADICIÓN Y EL MAGISTERIO.

ME UNO A LA ACCIÓN DE GRACIAS AL SEÑOR POR LA CELEBRACIÓN DE ESTA FELIZ EFEMÉRIDE, QUE NOS RECUERDA CÓMO EL CONSEJO EPISCOPAL LATINOAMERICANO Y CARIBEÑO ES UN SIGNO DE COLEGIALIDAD, ASÍ COMO EL ÓRGANO DE CONTACTO, DE COLABORACIÓN Y DE SERVICIO DE LAS CONFERENCIAS EPISCOPALES DE AMÉRICA LATINA EN LA TAREA DE LA EVANGELIZACIÓN Y LA ATENCIÓN PASTORAL AL SANTO PUEBLO FIEL DE DIOS QUE PEREGRINA EN ESE AMADO CONTINENTE. EN LA ACTUAL SITUACIÓN HISTÓRICA, EN LA QUE UN GRAN NÚMERO DE HOMBRES Y MUJERES SUFREN LA TRIBULACIÓN Y LA POBREZA OCASIONADAS POR LAS CONTINUAS CRISIS A ESCALA CONTINENTAL Y MUNDIAL, TENEMOS URGENTE NECESIDAD DE RECORDAR QUE ES EL RESUCITADO, PRESENTE EN MEDIO DE NOSOTROS, QUIEN PROTEGE Y GUÍA A LA IGLESIA REAVIVÁNDOLA EN LA ESPERANZA, A TRAVÉS DEL AMOR QUE «HA SIDO DERRAMADO EN NUESTROS CORAZONES POR EL ESPÍRITU SANTO, QUE NOS HA SIDO DADO» (RM5,5), SUPPLICÁNDOLE ARDIENTEMENTE QUE LA FORTALEZCA EN SU MISIÓN DE SALIR AL ENCUENTRO DE TANTOS HERMANOS Y HERMANAS, PARA ANUNCIARLES EL MENSAJE DE SALVACIÓN DE CRISTO JESÚS Y HACERLOS PARTÍCIPIES DE LA ALEGRÍA QUE NACE DEL ENCUENTRO PERSONAL CON ÉL.

AGRADECIENDO AL CELAM POR EL SERVICIO DE ANIMACIÓN MISIONERA QUE REALIZA EN ESAS TIERRAS LATINOAMERICANAS, LES PIDO QUE OREN AL BUEN PASTOR POR MÍ, PARA QUE SEA SIEMPRE FIEL AL MINISTERIO EN FAVOR DE LA IGLESIA UNIVERSAL QUE HA QUERIDO CONFIARME, A LA VEZ QUE, INVOCANDO LA CONSTANTE PROTECCIÓN DE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE, LES IMPARTO DE CORAZÓN LA BENDICIÓN APOSTÓLICA, COMO PRENDA DE ABUNDANTES BIENES CELESTES.

LEÓN P.P. XIV

[00631-ES.01] [Texto original: Español]

[B0355-XX.01]
